

成人の主張

土居 史和

本日は、成人を迎えた私たちの門出に際し、このような盛大な成人式を催していただき、誠にありがとうございます。

また、お祝いや激励の言葉をいただきました。いの町長様、ご出席いただきました皆様、心より感謝申し上げます。

私達が、無事成人式を迎えることができたことは、両親、兄弟、学校の先生方、地域の皆様の支えがあったからこそです。これからは、私達も社会人としての自覚を持ち、これまで以上に励んでいく所存です。

私は、いの町で生まれ、いの町で20年間暮らしてきました。この20年間には、私にも皆さんにも、いろいろな思い出があるはずですが、その思い出は、友達と遊び、一緒に勉強をした思い出です。しかし、楽しい思い出ばかりではありませんでした。時には辛いこと、悔しいこと、悲しいこともありました。そうした経験をしたからこそ、私はここまで成長することができたと思っています。私が20年間体験し学んだことは、何事にも一生懸命張り、努力をし、人と人との関わりを大切に、何事にも挑戦することを大切にすることです。

私は、小学生のころから勉強が苦手で、苦労することもありましたが、両親、兄弟、友達、学校の先生方に支えられて、苦手だった勉強もできるようになり、勉強が楽しく思えてきました。

私は、高校3年生の夏に、体重が105キ

ロもありすぎて太っていました。そこで私は、健康な体づくりをするべく、食事制限や運動、生活習慣を見直すことで、一か月に10キロ痩せることができ、その後も一か月ごとに5キロ痩せていき、高校を卒業するまでに30キロ減量することができました。その後も徐々に体重が落ちて行きました。合計35キロを落とすことができました。それは、家族の支えがあったからこそ集中して痩せることができたし、現在も続けることができていると思います。本当に私は、支えられていることを実感しました。でも一番この体験で思ったことは、人はやればできるということです。

成人を迎える人の中には、学生の方や就職している方もいると思いますが、これからも自分なりに頑張つて成長していきたいでしょう。また私も、この3月に専門学校を卒業し、春からは一社会人として、福祉関係の仕事につき一生懸命張り、努力していく所存です。

私がここまで成長するとは、私自身も思っていないかもしれませんし、まさか自分からこの場に立ち、発表するとは思いませんでした。それは、私がこの20年間でつちかった経験があったからこそだと思いますし、周りの人の影響もあったと思います。

最後になりますが、私達はこれからがスタートです。いろいろなことに挑戦する分だけ失敗もすると思いますが、くじけず頑張つていきましょう。また、私達は、今までたくさんの人に助けられてきたと思いますが、これからは、私達が支える側となり、家族や友達、地域の方々、お世話になった方、たくさんの人たちを支えていきたいと思っています。

伊野税務署からのお知らせ

～平成26年の大雨などの災害により
被害を受けられた方へ～

災害によって住宅や家財などに損害を受けたときは、「所得税及び復興特別所得税の全部又は一部の軽減」を受けられる場合があります。

詳しくは、高松国税局ホームページをご覧ください。ただ、税務署までお問い合わせください。

【問い合わせ】

▶ 国税庁ホームページアドレス
<http://www.nta.go.jp>

▶ 伊野税務署 電話 893-1121

※ 税務署に電話をおかけになると音声ガイダンスでご案内しますので、該当の番号を選択してください。

- 確定申告に関する相談 [0番]
- そのほかの相談 [1番]
- 納付やお尋ね文書に関する相談 [2番]

確定申告 便利な 申告書の作成は 国税庁ホームページの www.nta.go.jp

「確定申告書等作成コーナー」で!!

画面の案内に従って金額などを入力すれば、税額などが自動計算され、所得税及び復興特別所得税、贈与税、消費税及び地方消費税の申告書や青色申告決算書などを作成できます。

作成した申告書などは・・・



e-Tax
データ送信

又は



書面提出

詳しくは **国税庁** で **検索**

申告と納税は期限内に!

所得税及び復興特別所得税
贈与税

3月16日(月)

消費税及び地方消費税
(個人事業者)

3月31日(火)